

ES
E-009057/2014
Respuesta de la Sra. Bierkowska
en nombre de la Comisión
(21.1.2015)

La estrategia de la Comisión sobre la responsabilidad social de las empresas (RSE) para 2011-2014 se encuentra en fase de revisión. Se recibieron más de quinientas respuestas a la consulta pública y ya se encuentra disponible un informe que analiza sus resultados¹. Este informe contiene un anexo que ofrece una visión de conjunto de los avances de las diversas acciones de la estrategia. Todo ello servirá de base para las deliberaciones del Foro multilateral sobre la responsabilidad social de las empresas que tendrá lugar el 3 y 4 de febrero de 2015, que a su vez aportará nuevas contribuciones de expertos con vistas a la revisión.

La Comisión también tiene la intención de publicar en los próximos meses un documento de trabajo sobre la aplicación de los Principios Rectores de las Naciones Unidas sobre las Empresas y los Derechos Humanos. En la actualidad está colaborando con los Estados miembros en el desarrollo de planes de acción nacionales y de plataformas sectoriales de la RSE. Puede encontrar más información sobre este asunto en los sitios web de la Comisión dedicados a la RSE².

¹ http://ec.europa.eu/enterprise/policies/sustainable-business/corporate-social-responsibility/public-consultation/index_es.htm

² http://ec.europa.eu/enterprise/policies/sustainable-business/corporate-social-responsibility/index_en.htm & <http://ec.europa.eu/social/main.jsp?catId=331&langId=es>